
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1042/2019 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Flächenbilanz in 
der Mainzer Alt- und Neustadt (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Für die Beantwortung der Fragen sind umfangreiche verwaltungsinterne Recherchen 
notwendig, sodass diese in der Kürze der Zeit nicht beantwortet werden können. 
 
 
 
Mainz, 23. August 2019  
 
 
 
gez. 
Manuela Matz  
Beigeordnete 


